



## 本年度も青山小学校の教育活動にご理解とご協力を



58人の新1年生を迎えて、全校児童348人で2024年度が始まりました。お子さんのご進級、ご入学おめでとうございます。

4月8日の始業式では、毎日の学校生活で大事に実践していくこととして、人とつながることの第一歩「元気で気持ちのよいあいさつ

や返事をする事」、学ぶことの第一歩「話し手の目を見て話を聴くこと」そして、

「目標にむかって、ねばり強く取り組むこと」の3つを話しました。この3点について、自分の行動を振り返り高めていけるよう、1年間を通じて話

をしていきたいと思ひます。ご家庭においても、この3点について

「認め」「励ます」声かけをいただけたらと思ひます。

さて、新しい学年が始まって2週間ほど経過しました。新しい

教室、新しい担任の先生、新しい学級のなかまなど環境の変化にも少しずつ慣

れ、子どもたちは元気に学んでいます。6年生が1年生に、朝の用意や給食の配膳、

そうじなど様々なことをやさしく教えている様子があります。どの学年のトイレのス

リッパもきちんとそろっています。子どもたちは「よし、がんばるぞ!」と、とても

はりきって毎日一生懸命に活動しています。

本年度も、子どもたちが充実した学校生活を送れるよう、教職員一同心を一つ

にして取り組んでまいります。保護者・地域のみなさまには、これまでとかわらぬ本

校教育活動へのご理解とご協力をお願いいたします。



## 図書館教育の推進に取り組みます

青山小学校の図書館や地域の図書館を積極的に活用して、本を読む時間を増やし

たり、興味のあることを本から調べたり、調べたことを他者に伝えたりする活動を

積極的にすすめていきます。

読書をする事で、語彙力や読解力が高まり知的に発達すると同時に心の安定

も促進すると言われています。小学校低学年から読解力を鍛えていくことで、学び

の基盤をしっかりと育てていきます。

上記のような子どもたちの活動をすすめていくため、森川礼子さんにお越しいた

だいています。

お家の方でも、子どもたちが本にふれ、読書する時間をつくっていただくよう、ご

協力をお願いいたします。

# 食育の推進を目的とした「学校給食の無償化」2年目

伊賀市では、本年度も市内小・中学校の学校給食費を無償化します。無償化分を、ぜひご家庭での豊かな食生活（特に朝食の充実）にご活用ください。

まずは、おかずや果物、飲み物などを2品増やしてみてください。洗って食べられる野菜や果物、前日のおかずの残りなど栄養素を増やしてみましよう。また、一人で食べずに、だれかといっしょに食べるのが規則正しい食生活につながります。



## <朝食を食べてパワーアップ> 朝食をしっかりと食べると・・・

- 体が目覚める！（体温が上がり、頭が働く。）
- 必要な栄養素がとれる！（より多くの栄養素がとれるよう、まずは2品プラス。）
- 心身の健康を保つ！（朝ご飯をしっかりと食べている子どもは「やる気がある」「イライラしない」などの心身の健康得点が高いことが分かっています。）
- 学力が上がる！（朝ご飯を毎日食べている小学生は、そうでない子と比べて、テストの正答率が高いことが報告されています）

## 「登校時刻」と「送迎」にかかわるお願い

### 朝の登校時刻について

- 本校は、通学団登校をしています。どの通学団もおよそ午前8時～15分頃に学校に着るよう出発時刻を決めております。昨年度同様、昇降口の鍵を開ける時刻を午前8時とさせていただきます。

### 児童の送迎について

- 特別な事情がない限り児童の自動車での送迎をおひかえいただくとともに、通学団での徒歩通学にご協力いただきますようお願いいたします。
- やむを得ない事情により、児童を自動車で迎えに来られる場合は、ぜひ、自動車をおりて、児童待機場所まで迎えに来ていただきますようお願いいたします。
- ※自動車の台数がとても多く、児童が保護者の車を見つけると自動車まで走ってしまうことがあり、大変危険です。
- ※一斉下校のときは、安全確認のため一旦通学団の整列場所に整列し、お迎えにより下校することを確認して全校であいさつをしてから保護者のところに向かわせます。

ご理解をよろしくお願ひいたします